

## ABSTRAK

**Andy.** 2023. *Bimbingan Orang Tua Dalam Mencegah Anak Dari Penyalahgunaan Narkoba Di Kelurahan Rantau Kujang Kecamatan Jenamas Kabupaten Barito Selatan*, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: Anita Ariani, S.Ag., M.Pd.I

**Kata Kunci:** Bimbingan Orang Tua, Penyalahgunaan Narkoba, Rantau Kujang

Penyalahgunaan narkoba dari tahun ketahun semakin bertambah. Angka prevalensi setahun terakhir penyalahgunaan narkoba meningkat dari 1,80% pada tahun 2019 menjadi 1,95% pada tahun 2021 dengan jumlah penduduk Indonesia dengan umur 15-64 tahun adalah sebanyak 187.513.456 jiwa. Di era sekarang ini begitu banyak sekali fenomena-fenomena yang terjadi dikalangan remaja seperti; Perkelahian/Tawuran, pembunuhan, pencurian, seks bebas, yang diakibatkan oleh Narkoba. 60-70% penyalahgunaan narkoba adalah kalangan remaja.

Tujuan dari penelitian ini adalah Mengetahui upaya bimbingan yang dilakukan orang tua dalam mencegah anak dari penyalahgunaan narkoba, Mengetahui hambatan yang dialami orang tua dalam mencegah anak dari penyalahgunaan narkoba, dan Mengetahui upaya yang dilakukan untuk memecahkan hambatan yang dialami orang tua dalam mencegah anak dari penyalahgunaan narkoba.

Hasil Penelitian ini, jenis bimbingan yang di terapkan adalah seluruhnya dengan jenis bimbingan pribadi, seperti motivasi, persepsi tentang diri, gaya hidup, mengembangkan nilai-nilai moral dengan cara menanamkan nilai-nilai positif yang terkandung dalam ajaran Agama. Penghambat dalam bimbingan ialah terdiri dari tiga penghambat. Yang pertama penghambat dari dalam, yaitu dari anak itu sendiri, orang tua itu sendiri, dan lingkungan masyarakat. upaya yang dilakukan untuk memecahkan hambatan yang dialami orang tua dalam mencegah anak dari penyalahgunaan narkoba di desa Rantau Kujang kecamatan Jenamas kabupaten Barito Selatan ialah orang tua harus lebih teliti, mengajak anak untuk mengisi hari-hari dengan hal-hal positif, memasukkan anak ke dalam remaja masjid, memberikan batasan terhadap fasilitas media informasi, terkhususnya pemakaian gadget.

